

Queridos alumnos y alumnas del IES Los Batanes,

En este curso 19-20 hemos vivido una situación histórica y excepcional que nos ha obligado a hacer un gran esfuerzo para adaptarnos a la situación y, sobre todo, para protegernos de esta grave amenaza que todavía nos acecha. Hoy finaliza este curso tan raro y queremos dedicaros unas palabras de despedida.

Todo el equipo de profesores y profesoras del IES Los Batanes estamos orgullosos del trabajo que habéis realizado la mayoría de vosotros/as en este tiempo, y os damos nuestra sincera enhorabuena a los que habéis conseguido promocionar de curso u obtener el título por méritos propios.

Esperamos que después de este verano, y gracias a la responsabilidad de cada uno/a, podamos volver a las aulas de este centro, vuestro centro, al que tanto y tantos hemos echado de menos.

Empezaremos en septiembre, no solo con nuevas normas y medidas de seguridad, sino también con un equipo directivo renovado. Nuestro jefe de estudios se despide de este centro, dejando en él una gran huella que nunca olvidaremos... ¡Hasta siempre D. Alberto!

Os mandamos un cariñoso abrazo a cada uno de vosotros y vosotras y os esperamos en septiembre con las puertas abiertas y con el ánimo y las pilas bien cargadas.

Hasta pronto.

¡Feliz verano!